

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cité se joint officiellement à CitéStudio Ottawa pour offrir des expériences d'apprentissage authentiques

Ottawa, le 9 septembre 2025 — La Cité, via son PÉDAGOlaboratoire, est fière d'annoncer l'adhésion officielle du Collège à CitéStudio Ottawa, une initiative innovante qui connecte les établissements postsecondaires à la Ville d'Ottawa pour collaborer sur des projets concrets à fort impact communautaire.

Ce partenariat marque une nouvelle étape dans l'engagement de La Cité à offrir à ses étudiant.e.s des expériences d'apprentissage authentiques, directement liées aux réalités sociales, économiques et environnementales de la région, tout en renforçant les liens avec nos partenaires du monde de l'éducation de la région, soit le Collège Algonquin, l'Université Carleton et l'Université d'Ottawa.

Grâce à CitéStudio Ottawa, les étudiant.e.s de La Cité auront l'occasion de travailler en collaboration directe avec la Ville d'Ottawa sur des projets municipaux, communautaires ou environnementaux. Ces projets, intégrés à leur parcours académique, leur permettront de vivre des situations d'apprentissage concrètes et significatives, de développer leurs compétences professionnelles et citoyennes, et de mieux se préparer à intégrer le marché du travail. En tant que collège francophone, La Cité est particulièrement fière de pouvoir offrir ces opportunités d'engagement à sa population étudiante. Ce partenariat contribuera au développement de communautés bilingues dynamiques, inclusives et durables.

« En rejoignant officiellement CitéStudio Ottawa, nous créons un pont entre l'apprentissage en classe et les réalités du terrain. Nos étudiant.e.s pourront ainsi développer des compétences essentielles, tout en apportant une contribution significative à leur communauté. »

— Nathalie Méthot, doyenne – enseignement et recherche, Collège La Cité

CitéStudio Ottawa est une initiative lancée en 2022 grâce à un partenariat entre l'Université d'Ottawa et la Ville d'Ottawa. Ce partenariat inclut maintenant également le Collège Algonquin, l'Université Carleton, et La Cité.

À propos de La Cité

À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant.e au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et est présente à Toronto, Hawkesbury et dans l'Ouest d'Ottawa.

Pour renseignements :

Emy Lafortune

Conseillère en communications et en relations publiques

Tél. cell. : 613-277-8769

medias@collegelacite.ca